

Montréal, le 10 février 2007

**Madame Diane Rhéaume**  
**Secrétaire générale du CRTC**  
**Ottawa, Ontario K1A 0N2**

**Sujet : Cette lettre est concernant les numéros de demande 2006-0508-2 et 2006-0509-0**

Madame Rhéaume,

Je suis d'accord pour qu'on garde Avis de recherche, qui aide beaucoup de gens qui n'ont pas de nouvelles d'un être cher, car c'est dans ces moments-là que nous avons besoin d'aide.

J'ai moi-même vécu ce drame en août 1994 lorsque ma fille Nicole Héту, 23 ans, a disparu. Ça prit sept mois avant qu'on retrouve son corps dans un ravin. Malheureusement elle a été assassinée, c'est arrivé aux États-unis, en Oregon. Ce que je trouve déplorable, c'est que ne sait pas s'il a été arrêté et pourquoi a-t-il fait ça? S'il est libre, a-t-il commis d'autres crimes en surveillant sa prochaine proie? Je trouve qu'il n'y a pas assez de communication pour nous faire savoir où sont-ils rendus dans leur recherche, c'est inacceptable.

Pour ce qui est d'ici avec notre fameux gouvernement qui font les règlements carcéraux ridicules, je trouve que c'est une insulte pour les familles des victimes de voir les sentences bonbons qu'on leur donne, en plus d'avoir le privilège d'avoir des soins en psychiatrie et de suivre des cours, lorsqu'on voit les familles démunies et malades pour le restant de leur vie de la perte de leur être cher, on s'inquiète pas trop d'eux. Pourtant ce n'est pas eux qui souffrent. J'en sais quelque chose car je fais partie de ce groupe.

J'espère qu'il va y avoir assez de monde qui va appuyer cette demande pour garder Avis de recherche.tv, car ça peut aider beaucoup.

Francine Deslongchamps Héту  
995, avenue Brown  
Verdun, Qué. H4H 2A7  
514 768-0817

CC - Avis de Recherche